



Fehmarnbeltquerung | 18.08.2022 | Nr. 177/22

Lukas Kilian: Einrichtung eines Baustellenkoordinators richtiges Zeichen

Zur Einrichtung der Stelle eines Baustellenkoordinators für die Fehmarnbeltquerung erklärt der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Lukas Kilian:

„Wir begrüßen die Entscheidung des Ministeriums zur Einrichtung einer zentralen Baustellenkoordinierung ausdrücklich. Die Fehmarnbeltquerung ist ein Mammutprojekt. Unweigerlich treten bei Projekten dieser Größenordnung Behinderungen und Einschränkungen für Betriebe und Bürgerinnen und Bürger auf. Durch die Einrichtung einer Baustellenkoordination sollen diese möglichst geringgehalten werden. Es zeigt, dass die Sorgen vor Ort ernst genommen werden und ein möglichst reibungsloser Ablauf organisiert werden soll. Das Ziel ist eine bessere Abstimmung untereinander zu erreichen.“